

DÍA DE ASTURIAS

## Los premiados con la medalla de plata agradecen la distinción

07.09.07 - 20:23 - EFE | OVIEDO

Las seis personas o instituciones galardonadas con la medalla de plata del Principado de Asturias con motivo del Día de la región agradecieron ayer en el Auditorio Príncipe Felipe de Oviedo esta distinción, siempre inesperada y siempre dignificadora de su tarea. Aquí figuran las palabras de cada uno de ellos

### **DANIEL ALONSO**

El presidente del grupo Daniel Alonso, que lleva su nombre, manifestó hoy su "alegría" por haber recibido la Medalla de Plata que concede el Gobierno regional, que "después de cincuenta años de trabajo", le hacen sentirse "muy halagado".

"Los aplausos, una palmada, te animan mucho y te hacen sentirte más responsable, pero sobre todo te animan a seguir porque estás haciendo las cosas bien", comentó a los periodistas el empresario antes del acto de entrega de las distinciones celebrado hoy en el Auditorio Príncipe Felipe.

Además, el empresario añadió que "lo que menos se piensa es que va a llegar" esta medalla "u otros premios más pequeños, pero que son bonitos".

Aseguró que su trabajo comenzó "con la ilusión de crear" y comentó que espera que la distinción anime a los jóvenes empresarios.

### **JAIME ÁLVAREZ-BUYLLA**

El presidente de la Sociedad Filarmónica de Oviedo, Jaime Álvarez-Buylla, aseguró hoy que la Medalla de Plata concedida por el Gobierno regional a la entidad en su centenario reconoce "a todos los socios que supieron mantenerla estos cien años cuando pasaron por momentos difíciles".

Álvarez-Buylla manifestó a los periodistas antes de recoger el galardón que "Oviedo, con su acervo cultural y musical supo superar las circunstancias adversas", entre las que citó la Revolución de 1934 y la Guerra Civil, para llegar a "un día emocionante".

"Regalar algo que no se espera y reconocer la labor de cinco generaciones de ovetenses y mil ochocientos conciertos siempre llega en un buen momento", comentó.

### **FAUSTINO ÁLVAREZ ZAPICO**

El director de la Unidad Terapéutica y Educativa del Centro Penitenciario de Villabona, Faustino Díaz Zapico, galardonada con la Medalla de Plata de Asturias, expresó hoy la "ambición" de que "con los años la mayoría de los espacios" de la prisión "sean en esta orientación".

En declaraciones a los periodistas antes del acto de entrega, comentó que la concesión de la medalla es "una gran satisfacción para todo el colectivo penitenciario" y que sienten como "obligación" continuar con este servicio público y extenderlo "porque en última instancia los altísimos niveles de reincidencia en las prisiones es la sociedad quien los paga".

Recordó que con este proyecto se está consiguiendo "bajar a niveles casi anecdóticos los niveles de reincidencia

de la gente que pasa por nuestras unidades" y "eso se notará de manera muy clara en la sociedad asturiana".

Aseguró que los internos de este módulo, algunos de ellos presentes en el acto de entrega, están "contentísimos" con la concesión de la Medalla porque "es un modelo de cogestión y corresponsabilidad y sin la implicación de los internos este proyecto sería absolutamente imposible".

### **EMILIO LLAMEDO**

El presidente del comité organizador del Descenso del Sella, Emilio Llamedo, aseguró hoy que para el colectivo es "un orgullo y un honor" recibir "el premio más importante que se concede en Asturias".

El Consejo de Gobierno del Principado concedió la Medalla de Plata de Asturias al Descenso del Sella por sus méritos deportivos y su impulso al turismo regional.

"Es todo un reconocimiento del Gobierno del Principado al comité organizador", comentó Llamedo.

### **CONCHITA QUIRÓS**

La librería Conchita Quirós, Medalla de Plata de Asturias, se consideró hoy representante de "un grupo grande de gente que trabaja por la cultura" entre los que citó "a mi padre primero, mi sobrino ahora y mucha gente en la librería".

En declaraciones a los medios antes de recoger el galardón, la propietaria de la Librería Cervantes y promotora de un gran número de actividades culturales recordó a su padre, el librero Alfredo Quirós, de quien heredó negocio y vocación, y comentó que era "su hija mimada y la única librería del grupo, pero más que eso, compañera de trabajo".

Aseguró que la concesión de la Medalla la había dejado "anonadada y estupefacta", pero que se trataba de "un momento precioso, de mucha emoción porque es el máximo galardón de Asturias y nunca a nadie se la puede pasar por la imaginación recibirlo".

### **MARÍA DEL CARMEN RODRÍGUEZ FERNÁNDEZ**

La presidenta de la Asociación de Mujeres Campesinas, María del Carmen Rodríguez Fernández, manifestó hoy que la Medalla de Plata concedida por el Gobierno regional "ha sido una sorpresa y un fortalecimiento, un impulso del Principado de Asturias para seguir luchando en este medio rural que no es tan fácil".

En declaraciones a los medios previas a la entrega de la Medalla de Plata, Rodríguez aseguró que "el medio rural ha cambiado muchísimo y para mucho mejor" y que la labor de la asociación no puede ser "más difícil que en sus inicios".

"El papel de las mujeres también ha cambiado mucho, no es lo mismo ahora salir de casa que cuando empezamos, la sociedad nos ha cambiado mucho y el Gobierno asturiano desde luego nos dio la igualdad a todas las mujeres en todos los ámbitos", añadió.